

Lanzan hoy Iniciativa México (El Reforma 07/06/10)

Lanzan hoy Iniciativa México (El Reforma 07/06/10) Abren la página www.iniciativamexico.org para registrar los proyectos sociales que impulsen el desarrollo del País. Sonia del Valle Ciudad de México (7 junio 2010).- Todo está listo para la presentación de Iniciativa México en el Ex Convento de San Hipólito desde donde se transmitirá en vivo, a través de las cadenas de televisión a todo el País. Iniciativa México es un llamado a la acción, se precisa en un comunicado difundido por los organizadores. "El corazón de este proyecto es una convocatoria dirigida a las personas, instituciones y organizaciones que han comenzado a transformar el país para que presenten sus proyectos de acción social o ecológica que ya están haciendo una diferencia positiva en su entorno", se señala en el documento. Iniciativa México, explica, es una convocatoria sin precedentes en un año histórico que busca rescatar al México dinámico y emprendedor, así como reconocer y exaltar los esfuerzos de las personas que con sus proyectos trabajan por un mejor país. Las mejores iniciativas serán reconocidas y recibirán cursos de capacitación y profesionalización además de apoyos económicos para continuar su labor por México. Esta iniciativa es respaldada por un Consejo Técnico en el que participan Emilio Azcárraga, presidente de Grupo Televisa; Ricardo Salinas, presidente de TV Azteca; José Narro, Rector de la UNAM; Yoloxóchitl Bustamante, directora del IPN; Rafael Rangel Sostmann, Rector del Tecnológico de Monterrey; Juan Ramón de la Fuente, presidente de la Asociación Internacional de Universidades, y Federico Reyes Heróles, de Transparencia Mexicana. La Iniciativa Mexicana también cuenta con Consejo Consultivo conformado por presidentes y directores generales de empresas de medios de comunicación más importantes del País. "Tiene la finalidad de hacer que Iniciativa México sea un proyecto lo más incluyente posible", detalló. "Los medios participantes unirán sus esfuerzos y abrirán espacios en sus distintas plataformas para promover esta iniciativa y alentar a la sociedad, para que se involucre en este gran proyecto y reconozca a quienes ya están transformando al país con su trabajo". La Iniciativa México se desarrolla en tres ejes para identificar, seleccionar y reconocer los proyectos sociales destacados. Este lunes se lanza la convocatoria a las 10:00 horas, para que cualquier persona, organización o institución pública o privada presente su proyecto. La recepción se cierra el 7 de julio y se deberá registrar a través de la página www.iniciativamexico.org. Las propuestas serán en cinco categorías: calidad de vida; desarrollo comunitario; medio ambiente; justicia y derechos humanos y buen gobierno y rendición de cuentas. El Consejo Técnico seleccionará 20 propuestas, cuatro por categoría, que serán difundidas a través de los medios de comunicación y programas especiales conducidos por Carlos Loret de Mola y Sergio Sarmiento, para que el público las conozca y vote por ellas. En un evento final se reconocerá a los cinco proyectos más destacados y votados y serán los ganadores de la Iniciativa.